
Subject: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by auxilium on Sun, 08 Jul 2012 15:58:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,

Das Forum heißt ja Fin/Duta. 
Überblickt man nun die Threads, so findet man nur Fin-Threads.

Von daher die Frage:

Nimmt hier überhaupt jemand Duta, bzw. hat schonmal Duta genommen?
War es erfolgreich? Wie waren die Nebenwirkungen? Was war der genaue Grund für etwaiges
Absetzen?

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by kkoo on Sun, 08 Jul 2012 16:29:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

auxilium schrieb am Sun, 08 July 2012 17:58Hallo Leute,

Das Forum heißt ja Fin/Duta. 
Überblickt man nun die Threads, so findet man nur Fin-Threads.

Von daher die Frage:

Nimmt hier überhaupt jemand Duta, bzw. hat schonmal Duta genommen?
War es erfolgreich? Wie waren die Nebenwirkungen? Was war der genaue Grund für etwaiges
Absetzen?

doch, haben einige vor einiger zeit probiert. es funktioniert nicht.  

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by          Yes No on Sun, 08 Jul 2012 16:51:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kkoo schrieb am Sun, 08 July 2012 18:29haben einige vor einiger zeit probiert. es funktioniert
nicht.
Dass es nicht funktioniert kann man so nicht sagen. Die Studien zu Dutasterid bzgl HA haben
gezeigt dass es sehr gut funktioniert.
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Nur Dut. ist teurer und NW sind wahrscheinlicher und heftiger.

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by Nizl on Sun, 08 Jul 2012 17:07:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin scheint sowas wie Dut light zu sein, nur dass eben die DHT Senkung bei Fin in den meisten
Fällen ausreicht. Außerdem ist Dut nicht als Medikament gegen AGA zugelassen und senkt
das DHT noch stärker. 

Ich denke Fin ist die bessere Alternative.

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by samy1.0 on Sun, 08 Jul 2012 17:11:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Proscar ist auch nicht als AGA-Medikament zugelassen und es wirkt.

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by Haar2O on Sun, 08 Jul 2012 21:32:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Sun, 08 July 2012 19:11Proscar ist auch nicht als AGA-Medikament
zugelassen und es wirkt.

    

Das kann man doch gar nicht vergleichen. Proscar enthält den selben Wirkstoff wie Propecia
nämlich Finasterid welcher doch tatsächlich gegen HA zugelassen ist, nur halt bei Propecia in
geringerer Dosierung.
Dutasterid hingegen ist in KEINER Form zur Behandlung gegen AGA zugelassen, ganz gleich in
welcher Dosierung. Das ist der Unterschied.

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by Haar2O on Sun, 08 Jul 2012 21:36:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

*Edit*
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Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by Knorkell on Sun, 08 Jul 2012 21:59:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Sun, 08 July 2012 19:11Proscar ist auch nicht als AGA-Medikament
zugelassen und es wirkt.

http://4.bp.blogspot.com/_qWovdGs59MY/Sqe8_GdSiJI/AAAAAAAABCU/ANZ2NJO25d0/s400/pi
card-palm-faceL-6-192570-13.jpg

Der Wirkstoff heißt Finasterid, Propecia und Proscar sind nur Produktnamen.

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by samy1.0 on Mon, 09 Jul 2012 00:34:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Sun, 08 July 2012 23:59samy1.0 schrieb am Sun, 08 July 2012 19:11Proscar
ist auch nicht als AGA-Medikament zugelassen und es wirkt.

http://4.bp.blogspot.com/_qWovdGs59MY/Sqe8_GdSiJI/AAAAAAAABCU/ANZ2NJO25d0/s400/pi
card-palm-faceL-6-192570-13.jpg

Der Wirkstoff heißt Finasterid, Propecia und Proscar sind nur Produktnamen.

Sach bloß! Vielen Dank..

Es ging mir nur darum, dass Proscar als Medikament nicht in erster Linie für AGA bestimmt ist.
Das ist alles. Was da fürn Wirkstoff drin ist, ist mir kla..
Ihr könnt euch wieder beruhigen^^

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by Knorkell on Mon, 09 Jul 2012 02:31:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

samy1.0 schrieb am Sun, 08 July 2012 19:11Proscar ist auch nicht als AGA-Medikament
zugelassen und es wirkt.

Ja aber es ist genau dasselbe zeug nur mehr davon...der Vergleich hinkt halt so. ^^

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by          Yes No on Mon, 09 Jul 2012 09:18:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Korkell schrieb am Mon, 09 July 2012 04:31Ja aber es ist genau dasselbe zeug nur mehr
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davon...der Vergleich hinkt halt so. ^^
Dutasterid ist zwar nicht zur Behandlung der AGA zugelassen aber dem Medikament liegt genau
dasselbe Wirkprinzip zugrunde wie Finasterid; dass es nicht zugelassen ist hängt mit der
Unternehmenspolitik zusammen (Zuslassungsprozedur ist aufwendig/teuer-lohnt nicht).
D.h. für jene, die das Wirkprinzip verstanden haben ist eine Zulassung ohnehin irrelevant. Und
es gibt schließlich Studien zur Wirksamkeit gegen AGA. Insofern.

Ich hatte das Vergnügen eine Packung (original) Dutasterid zu testen..

Jedoch habe ich auch Spironolacton benutzt und ich möchte behaupten, dass (für mich) Spiro
sowohl Dut als auch Fin um längen überlegen ist. Nur kann ich die NW auf dauer nicht haben
(es behindert Muskelhypertrophie).

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by Haar2O on Mon, 09 Jul 2012 09:29:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, nach allem was ich so gelesen habe scheinen Androgenrezeptorblocker wie Fluta oder Spiro
oral weitaus wirksamer zu sein als es Fin und Co. je könnten.
Aber wer tut sich das schon freiwillig an?  

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by kkoo on Mon, 09 Jul 2012 10:30:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Villain schrieb am Sun, 08 July 2012 18:51kkoo schrieb am Sun, 08 July 2012 18:29haben einige
vor einiger zeit probiert. es funktioniert nicht.
Dass es nicht funktioniert kann man so nicht sagen. Die Studien zu Dutasterid bzgl HA haben
gezeigt dass es sehr gut funktioniert.

Nur Dut. ist teurer und NW sind wahrscheinlicher und heftiger.

Eine Studie macht noch keinen Sommer 

Ich meinte die Tester, die sich hier im Forum gemeldet haben. Niemand ist bei Dut. geblieben. Es
konnte sich nicht durchsetzen. Man hatte mehr NWs zu befürchten. Ich habs ja auch selbst
probiert.

Subject: Aw: Nimmt überhaupt jemand Duta?
Posted by stefan_h on Mon, 09 Jul 2012 14:44:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vergiss Dut!!!
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Bei mir haben sich die GHE unter der Einnahme von Dutasterid vergrößert. Entweder durch
Dut selber oder es wirkte gar nicht und der normale Verlauf des androgenetischen Haarausfalls
ging weiter. Was die Nebenwirkungen angeht, wirkte es aber.

Hatte das Original Dut verwendet. Habe da auch noch eine Packung und könnte diese
verwenden. Tue ich aber nicht, weil ich es nicht für sinnvoll halte und empfehlen kann ich es
auch keinem.

DHT ist halt nicht alleiniger Verursacher, sondern in einer Reihe oder parallel mit anderen
Faktoren verantwortlich für AGA.
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